

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO JEFATURA DE FOMENTO AL EMPLEO

Los datos personales recabados serán protegidos, incorporados y tratados en el Sistema de Datos Personales en la **BASE DE DATOS DE PUBLICACIÓN DE VACANTES**, el cual tiene su fundamento en la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública; Artículo 69 fracción XIII, inciso C) que a la letra dice: “el número de personas beneficiadas por las actividades de capacitación, promoción al empleo, colocación de trabajadores y vinculación laboral del servicio nacional de empleo, por año, entidad federativa, oficio o profesión, género, rango de edad, ramo o industria y mecanismo de vinculación”, en concordancia con establecido en el Bando Municipal vigente, artículo 86 fracción II y VIII, qué sentido literal indican: II. “Vincular a las y los buscadores de empleo del municipio en un trabajo digno. El servicio otorgado será gratuito y tendrá como función captar la oferta de trabajo disponible en los diferentes sectores de la actividad económica y ofrecerla a los buscadores de empleo; VIII. Mantener el registro de la población económicamente activa, tasa de desocupación tasa neta de participación y población, es decir no tiene un empleo y lo está buscando.”

La entrega de los datos en **facultativo** para el acceso a información y **obligatorio** para el ejercicio de derechos ARCO y, en caso de que el titular se negara a otorgarlos para este último, no podrán realizar el trámite correspondiente. En caso de que no negará su oposición en el acto, se entiende que existe consentimiento para su tratamiento, en los términos citados en este aviso de privacidad.

Se le informa al Titular que los datos personales que se recaban son: (particulares del reclutador) nombre, cargo, teléfono, correo electrónico, medio de contacto. El Titular podrá, en los términos previstos por la ley, así como revocar su consentimiento. Los datos antes mencionados son obligatorios y sin ellos no podrán acceder al servicio o completar el trámite. Asimismo, se le informa que sus datos no podrán ser difundidos sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas en la Ley.

Los datos recabados para tal efecto se encuentran resguardados con las medidas de seguridad que son necesarias para tal efecto, esto en cumplimiento de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios.

La administradora del Sistema de Datos Personales es la Licenciada Belén Oropeza Cruz, Directora de Desarrollo Económico del municipio de Zumpango, Estado de México, dónde podrá ejercer los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO); así como la revocación del consentimiento es la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Municipio de Zumpango, localizada en Viaducto Paseo Bicentenario km 11, Barrio San Miguel, C.P. 55600, Zumpango, Estado de México.

El interesado podrá dirigirse al Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios INFOEM, donde recibirá asesoría sobre los derechos que tutela la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios del Estado de México.

Para mayor información acerca del tratamiento y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acudir directamente en las oficinas de la Dirección de Desarrollo Económico del municipio.